



Autopistas (Grupo Abertis) se une a la AEC

Madrid, 3 de julio de 2023

Autopistas, perteneciente al grupo Abertis, es una compañía referente en España en el sector de las infraestructuras, con una amplia experiencia en el diseño y gestión de autopistas sostenibles y seguras.

Con su incorporación como miembro de la Asociación Española de la Carreteras (AEC), Autopistas se suma al discurso de seguridad, sostenibilidad y digitalización en el que la AEC viene trabajando desde hace algunos años, con el objetivo de desarrollar líneas de acción conjuntas para la búsqueda de soluciones replicables en las infraestructuras viarias que explota la empresa.

"Entendemos la inversión en infraestructuras como un instrumento estratégico para el desarrollo de la sociedad y que da respuesta a la movilidad eficiente, inteligente y responsable del presente y del futuro", señalan desde Autopistas, empresa que apuesta por la colaboración público-privada en la tarea de conservar y desarrollar infraestructuras seguras, innovadoras y capaces de dar respuesta a las nuevas formas de desplazamiento.

La AEC lleva promoviendo esta visión prácticamente desde su fundación, apostando por la gestión mixta de las infraestructuras viarias como fórmula eficaz de financiación que puede convivir sin mayores contratiempos con la opción puramente presupuestaria.

Consciente de su labor clave en el desarrollo de una movilidad segura e inteligente, Autopistas lidera un modelo de gestión que implica el compromiso y la responsabilidad en cada proyecto, apostando por la gestión integral en todas las fases del ciclo de vida de la carretera, con la mirada puesta en la mejora permanente de la experiencia del usuario.

Sobre Autopistas

Autopistas gestiona un total de 561 kilómetros de vías de alta capacidad y más de 30 kilómetros de túneles distribuidos en seis concesiones (Aucat, Avasa, Aulesa, Castellana, Túnels y Trados). Una red con una IMD de 16.755 vehículos (según datos de 2022), que cuenta con 26 áreas de servicio, cuatro Centros de Operaciones y Seguridad Vial, cinco Centros de Atención al Cliente en pista, 458 cámaras para la gestión del tráfico y 687 cámaras para la gestión de peajes, 188 paneles de mensajes variable, 143 puntos de medición del tráfico y 38 estaciones meteorológicas.

Sobre la Asociación Española de la Carretera

Entidad sin ánimo de lucro, fundada en 1949, que trabaja desde sus inicios en la defensa y promoción de las carreteras. Su objetivo primordial ha sido y sigue siendo una red viaria cada

Nota de prensa

día más segura, más sostenible, de mayor calidad y más inteligente y tecnológica. En 1998, la AEC fue declarada Entidad de Utilidad Pública, condición que subraya aún más su carácter de servicio a la sociedad. En la actualidad, sus actuaciones se centran en los campos de la seguridad vial, el medio ambiente (emisiones, descarbonización, calidad del aire y cambio climático), digitalización, conectividad y nuevas tecnologías para la adaptación de las infraestructuras viarias a los nuevos modelos de movilidad, tanto en el ámbito interurbano como en el urbano.

Más información: www.aecarretera.com

Contacto:

Departamento de Comunicación y Relaciones Institucionales - 91 577 99 72 Marta Rodrigo – mrodrigo@aecarretera.com - 637 51 04 05 Susana Rubio – srubio@aecarretera.com Gema Eizaguirre – geizaguirre@aecarretera.com